

NACCA-TECH



10 Quartier les marchands
39190 VAL-SONNETTE
France
Téléphone: +33 (0)7 89 64 35 03
Fax:
Site:

Catégorie:	Autres membres
Activités:	Cabinet de conseil
Marchés:	Multimarchés
Région:	Bourgogne-franche-comté
Adhérent depuis:	2021

Cabinet de conseil - Structure d'accompagnement - Service / Ingénierie.Multimarchés

NACCA-TECH vous accompagne dans vos développements produit/process, d'innovation, d'impression 3D (fabrication additive Polymère), ainsi que dans l'optimisation des processus et flux industriels. NACCA-TECH est une alliance unique de compétences et d'expertises pour vous accompagner vers la performance et l'excellence auprès de vos clients. Nous développons des solutions pour améliorer la compétitivité de nos clients en maximisant l'efficacité globale grâce à une approche centrée sur la performance. Nous accompagnons les industriels dans l'accélération de leurs projets, la réduction des délais, l'optimisation du QCD (Qualité, Coûts, Délais) et de leur flux.

NACCA-TECH supports you in your product/process development, innovation and 3D printing (polymer additive manufacturing), as well as in the optimisation of industrial processes and flows. NACCA-TECH is a unique combination of skills and expertise designed to help you achieve performance and excellence with your customers. We develop solutions to improve our customers' competitiveness by maximising overall efficiency through a performance-focused approach. We support manufacturers in accelerating their projects, reducing lead times, optimising QCL (Quality, Costs, Lead time) and their workflows.